



Paris, le 21 septembre 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

Gouvernement Barnier : des mesures d'urgence pour le logement

La FFB se félicite de la nomination d'une ministre du Logement et de la Rénovation urbaine de plein exercice. Elle applaudit l'arrivée, au gouvernement, de Valérie Létard, mobilisée sur ces deux sujets depuis longtemps et engagée au service des territoires. La nouvelle ministre déclarait, avec détermination, il y a quelques jours que « l'heure était à l'action » sur la crise du neuf et la réussite de la rénovation énergétique des logements.

Acteur incontournable de l'artisanat du bâtiment, la FFB salue aussi l'arrivée de Françoise Gatel à la tête du ministère de l'Artisanat. La Fédération appelle de ses vœux une large réforme des réseaux consulaires.

Par ailleurs, la FFB se réjouit de l'arrivée de Catherine Vautrin au poste de ministre du Partenariat avec les territoires et de la Décentralisation, alors que l'aménagement du territoire devient plus que jamais un enjeu de cohésion sociale.

Quant à la stratégie en matière d'intelligence artificielle et de numérique, la FFB note avec intérêt la nomination de Clara Chappaz car le bâtiment est au cœur de ces sujets.

Plus globalement, Olivier Salleron, président de la FFB, souhaite que « le gouvernement enfin constitué s'engage au plus vite dans une action résolue contre la crise de la construction, qui fragilise les parcours résidentiels de nos concitoyens sur tous les territoires et menace notre économie comme nos comptes publics ».

La FFB assure au quotidien la défense de 50.000 entreprises adhérentes, dont 35.000 de taille artisanale. Ils réalisent les 2/3 des 215 milliards d'euros HT de la production annuelle du bâtiment et emploient les 2/3 des 1.286.000 salariés du bâtiment. La FFB a pour vocation de rassembler les entreprises de bâtiment de toutes tailles, afin de défendre efficacement les intérêts collectifs de la Profession. www.ffbatiment.fr ou [@FFBatiment](https://www.instagram.com/FFBatiment)